

# Famille Bulletin

ファミール ブルティン  
“Bulletin”とは、会報、報告といった意味です。



## 西明石まつり・秋祭り（宮入）を終えて

自治会会长

今年のお祭りは、台風に悩まされました。関東方面においては甚大な被害が発生し、早期の復旧をお祈りするばかりです。

西明まつりは台風19号の影響で暴風警報及び大雨警報が出され、結局中止となりました。ファミールハイツ明石としては、子どもたちが一月半前から太鼓の練習を行い一生懸命に打ち込んでいる状況を見ていたので、何とかお披露目をさせてやりたいと思い、集会所内にて太鼓のお披露目と子どもみこしの担ぎ上げを行うことにしました。子どもたちは、一生懸命に太鼓を叩き、息のあったパフォーマンスを行いました。和田副市長にも来ていただき、お言葉も頂戴しました。総勢100名近い方に参加していただき大盛況でした。本当にありがとうございました。みこしパレードは中止となり、子どもみこし及び華みこしを町内で上げることはできませんでしたが、集会所での子どもたちの元気な姿を見て、うれしく思い、残念な気持ちが少し治りました。その後は恒例のカレーを美味しくいただきました。

秋祭り（宮入）は、台風19号も過ぎ何とか実施することができました。総勢150名以上の方が参加し、林神社の階段も和坂自治会さんの応援をいただき、何とか大人みこしを上げることができました。

事故もなく、無事に終えることができたことを報告させていただきます。

ファミールに帰ってから、昨日上げられなかった華みこしを上げました。今回参加していただいた華の方をみこしの上に乗せ、一時の喜びを感じもらいました。

今年の祭りに参加していただいた方々、及び準備をしていただいた方々本当にご苦労様でした。自治会を代表してお礼申し上げます。自治会役員になって大変だったと思われる方もいらっしゃるとは思いますが、イベントが終わった後の喜びはひとしおです。ファミールの団結力をを見せようじゃあありませんか。

文化の香るふれあいの街ファミール

ファミールハイツ明石自治会広報部 <http://www.famille.akashi.hyogo.jp/>

# 秋祭り・西明石まつりを終えて

秋祭り・西明石まつり部 部長

令和最初の今年は、超大型台風が日本列島に到来し、残念ながら西明石まつりは中止、林神社の宮入だけになりました。

自治会役員をはじめ、おまつりくらぶのメンバー、有志によるお手伝いの方々、また、地域の皆様のご協力のもと、秋祭りを開催できること、こころより感謝申し上げます。

西明石まつりは台風の影響で中止にはなりましたが、この日のために練習してきた子どもたちの成果を披露する機会を設けたいとの意見があり、急遽、集会場での子ども太鼓と子どもみこしを披露することにしました。

急な変更にもかかわらず、関係者が一致団結して短時間で準備することができ、子どもたちも一生懸命に練習した成果を披露できたのは良かったと思います。息の合ったところがとても素晴らしい思い出ができました。

宮入では、前日の雨で境内にブルーシートを広げてお弁当を食べることができるか心配しましたが、例年どおりブルーシートの上でお弁当を食べながら祭り話に花を咲かせました。楽しそうな声を聞くことができました。ファミールの良さ、約30年継続しているのでファミールの伝統と言っていいと思います。

西明石の街を練り歩くことができなかつた分、一致団結してみこしを担いで境内を3周する姿は、力強いファミールハイツ魂を感じました。

また、和坂・貴崎の方々と親睦を深めることができ、秋の良い日をおくることができました。

約150人が参加するイベントを運営、進行することの難しさを感じましたが、皆様が助け合って進めるファミールの良さに恵まれて、行事を終えることができました。

ご参加いただきました皆様、本当にありがとうございました。役員一同心よりお礼申し上げます。





## 子ども会～西明石まつり、宮入を終えて～ 子ども会秋祭り担当

今年の西明石まつりは、台風で警報が発令された影響により、残念ながら中止となってしまいました。子どもたちは、太鼓のお披露目をとても楽しみにしていたので、残念そうにしていましたが、自治会・おまつりくらぶの方々のご厚意により、集会室で太鼓のお披露目や、子どもみこしを担いだりなどの催しをしていただきました。子どもたちは、全7回の太鼓練習に参加して頑張った成果が、皆様の前で発揮できたことだと思います。催し後の食事会もみんなでおいしくカレーを食べて、楽しい時間を過ごせたと思います。翌日は晴天とまではならなかったものの、前日の雨も上がり、無事宮入を行うことができました。子ども会も、年々、子どもも役員も減少していますが、今年参加してくれた子どもたちが、来年たくさんのお友だちを誘って親子で参加してくれたらと思います。2日間ともに、子どもたちに楽しい祭りの思い出ができたのは、皆様のご協力のおかげです。お世話になった皆様、本当にありがとうございました。



## ～子どもたちの感想～



### 4年生

私は、初めておみこしの上に乗りました。想ぞう以上にゆれて初めは少しこわかったです。でもなれるとおもしろくて、アトラクションのようでした。太鼓をたたくときは大きな声、かつ大きな音というのをがんばりました。来年も太鼓をたたきたいです。

### 4年生

私は、今年は4年生になったので、みこしの上に乗り太鼓をたたけたことが、うれしかったです。

1日目は雨でしたが、2日目は天気がよくて、気持ちよく太鼓をたたくことができました。おひろめでは、きんちょうしましたが、まちがえずにたたけました。みこしに乗ってみこしを上げられた時、少しこわかったけど、太鼓をたたいている時は楽しかったです。お祭りに参加してよかったです。来年も参加したいです。

### 5年生

今年の西明石まつりは、雨で商店街や広場には行けなかったけど、集会室で子どもみこしを担げて面白かったです。カレーもみんなで食べて楽しかったです。宮入は、大人みこしの上で太鼓をたたけたし、上に乗って帰れたのが一番気持ちよかったです。また来年も参加したいです。

### 5年生

僕は、太鼓で練習していた待機ができるようになってうれしかった。





## 自治会からのお知らせ

### クリスマスイベント

日時:12月8日(日) 場所:管理事務所前

スケジュール(予定)

10:30	野菜市、花市	養父市(蔵人の会)
	焼アナゴ、握り天販売	自治会
16:00~16:30	クリスマスコンサート	望海中学校吹奏楽部
16:45	カウントダウン、点灯	

紹介

### ファミッコ通信

ファミッコくらぶ 代表

今年のハロウィンは、ファミッコ卒園生たちと一緒に、行いました。子どもたちだけでなく、ママたちも同窓会のような、懐かしくて楽しい雰囲気で、素敵な会になりました。

親子の成長を、みんなで感じられるサークルです。楽しい時間を、一緒に過ごしませんか。

活動日 毎月2回 火曜日

時 間 10:00~11:00

場 所 ファミール集会室、

対 象 1才頃~3才までの子どもたち

内 容 うた・手あそび・体操・季節のイベント



## 12月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
			「ゆずります」「ゆすって下さい」掲示			
		フリーサロン	資源ゴミ			
8	9	10	11	12	13	14
X'masイベント 子ども会再生資源回収	粗大ごみ申込締切		不燃ゴミ	シニアクラブ昼食会		
15 防犯パトロール (12月15日~1月6日)	16	17 小型家電回収 天ぷら油回収 9:30~11:00 サンライフにて	18 資源ゴミ	19	20	21 粗大ゴミ
22 子ども会再生資源回収	23 花園幼稚園・花園小学校・ 望海中学校 終業式	24 ふれあいサロン	25 不燃ゴミ	26	27	28
29	30	31 ● 管理事務所 年末年始休み ニューイヤーライトアップ (12月31日~1月5日)				

## 1月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
			1 ●	2 ●	3 ●	4 ●
		花園小学校・望海中学校 始業式	管理事務所 年末年始休み			
5 ●	6	7 「ゆずります」「ゆすって下さい」掲示	8 花園幼稚園始業式 不燃ゴミ	9 シニアクラブ昼食会	10	11 花園つ子うきうき カーニバル
12	13	14	15 資源ゴミ	16	17	18 粗大ゴミ
19 子ども会再生資源回収	20	21 小型家電回収 天ぷら油回収 9:30~11:00 サンライフにて	22 不燃ゴミ	23	24	25
26 子ども会再生資源回収	27	28 ふれあいサロン	29 資源ゴミ	30	31	
		「ゆずります」「ゆすって下さい」申込受付				

不要になった本誌は燃やせるゴミではなく子ども会の再生資源回収に雑誌として出してください。